

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian, analisis, dan pembahasan pada bab sebelumnya, dapat disimpulkan bahwa:

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel wakaf uang digital berpengaruh terhadap variabel kesejahteraan masyarakat. Hal tersebut dapat terlihat dari nilai t hitung sebesar 8,998 lebih besar dari t tabel yaitu 1,966 ( $8,998 > 1,966$ ) dan nilai signifikansinya lebih kecil dari 0,05 ( $0,000 < 0,05$ ), maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Artinya, terdapat pengaruh secara signifikan antara wakaf uang digital terhadap kesejahteraan masyarakat di Kota Serang.
2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel wakaf uang digital berpengaruh sebesar 0,354 terhadap kesejahteraan masyarakat di Kota Serang atau jika dipresentasikan wakaf uang digital berpengaruh sebesar 35,4% terhadap kesejahteraan masyarakat di Kota Serang. Sedangkan 64,6% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

#### **B. Saran**

Berdasarkan hasil, pembahasan, dan kesimpulan dari penelitian yang telah dilakukan dan dipaparkan di atas, maka terdapat beberapa saran yang dapat peneliti berikan, antara lain:

1. Lembaga wakaf harus terus meningkatkan dan mengupgrade fitur wakaf uang digital untuk terus mendukung kemajuan teknologi dan digitalisasi. Selain itu, penting juga untuk memastikan transparansi dan akuntabilitas dalam pengelolaan dana wakaf uang digital. Lembaga wakaf perlu menyediakan laporan secara berkala dalam platform wakaf uang digital agar para wakif (pemberi wakaf) dan masyarakat umum tau mengenai penggunaan dana wakaf serta dampaknya bagi kesejahteraan masyarakat.
2. Dikarenakan terdapat berbagai produk wakaf uang digital yang dinilai dapat berpengaruh terhadap kesejahteraan masyarakat, maka penting untuk meningkatkan pemahaman masyarakat tentang konsep wakaf uang digital dan manfaatnya bagi kesejahteraan bersama. Program edukasi dapat melalui website, atau media sosial untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya berwakaf dan cara melakukannya melalui platform digital.
3. Bagi peneliti lain, untuk mengembangkan hasil penelitian ini sebaiknya melakukan kajian kasus dan studi lapangan yang lebih mendalam, agar dapat memahami implementasi wakaf uang digital serta mengukur dampaknya terhadap kesejahteraan masyarakat, serta memerlukan responden dalam penelitian